

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Protección Civil levanta la alerta a las localidades navarras del Eje del Ebro por la posible afección una nube tóxica proveniente de La Rioja

*Se mantendrá una vigilancia preventiva hasta final del episodio, que de acuerdo a la predicción meteorológica no va a afectar a la Comunidad Foral*

Martes, 22 de enero de 2019

El Servicio de Protección Civil del Gobierno de Navarra ha dado por finalizado el episodio de alerta a las localidades navarras más próximas a Pradejón (La Rioja), especialmente a las localidades de San Adrián, Azagra y Andosilla, por riesgo de afección de una nube tóxica proveniente de un accidente industrial registrado en la citada localidad riojana esta madrugada.



Policía Foral controla la zona afectada.

El dispositivo desplazado hasta la zona por la Dirección General de Interior (Servicio de Bomberos, Policía Foral y helicóptero) han confirmado que la toxicidad de la nube es baja y que el predominio del viento de componente noroeste, con previsión de que continúe, hace improbable que la nube afecte a Navarra. Protección Civil mantendrá una vigilancia preventiva hasta final del episodio y mantendrá el contacto permanente con las autoridades riojanas y los alcaldes navarros del Eje del Ebro.

Cabe recordar que el accidente se ha registrado esta madrugada, sobre las tres de la mañana, en una planta de reciclaje fuera de servicio, que ha generado una nube tóxica negra que se desplaza horizontalmente, por la dirección del viento, aguas abajo del Ebro, sin afectar a la Comunidad Foral.